

## Informationen über schulische berufliche Bildung

**Die Uelzener Berufsbildenden Schulen laden am Samstag, den 08. Februar 2025 in der Zeit von 9:00 – 14:00 Uhr zum Info-Tag „Frühling Schnuppern“ ein. Die Veranstaltung, die schon zum 18. Mal angeboten wird, findet in den Räumen der BBS I in der Wilhelm-Seedorf-Straße 5 statt.**

Für Schülerinnen und Schüler, die im laufenden Schuljahr einen allgemeinbildenden Abschluss erwerben und nun vor der Aufgabe stehen, sich beruflich zu orientieren oder sich schon um einen Ausbildungsplatz bewerben möchten, sind es gute Zeiten: Es herrscht Fachkräftemangel und viele Betriebe in vielen Berufszweigen möchten gerne Auszubildende einstellen. Einfach ist es aber trotzdem nicht, den für sich richtigen Weg zu finden. Welche Anforderungen werden an mich gestellt? Welche Tätigkeiten verbergen sich hinter einer bestimmten Berufsbezeichnung? Geht man sofort in den Betrieb oder ist es für mich der Weg über eine Vollzeit-Schulform mit beruflicher Ausrichtung?

„Bei der Beantwortung solcher Fragen möchte die Veranstaltung „Frühling Schnuppern“ unterstützen. Dabei machen die Schulen nicht Werbung für bestimmte Bildungsgänge. Die Lehrerinnen und Lehrer beider berufsbildenden Schulen werden stattdessen für individuelle und intensive Beratungs- und Informationsgespräche zu allen Bildungsgängen zur Verfügung stehen. Vorgestellt und erklärt werden dabei die zahlreichen Möglichkeiten der schulischen Weiterbildung mit beruflicher Ausrichtung und auch die verschiedenen Ausbildungsberufe.

Die Anmeldefrist für das kommende Schuljahr 2024/2025 läuft an beiden Berufsbildenden Schulen vom 01. bis 28. Februar. Interessierte für Bildungsgänge an den BBS I melden sich über ein Online-Formular an, das unter <https://www.bbs1-uelzen.de/anmeldung> aufgerufen werden kann. Dies ist auch direkt beim „Frühling Schnuppern“ möglich. Mitzubringen sind dazu das aktuelle Halbjahreszeugnis, eine Kopie eines Personaldokumentes, ein Lebenslauf, ein Lichtbild und zwei 0,95 €- Briefmarken für die Rückmeldung. Eine günstige Gelegenheit, denn gerade bei den beliebten Bildungsgängen kommt es darauf an, sich frühzeitig zu informieren und anzumelden.

Die Georgsanstalt, BBS II, verlagert an diesem Tag sogar das eigene Schulbüro zur Veranstaltung hin; auch hier ist die direkte Anmeldung möglich.

Und für alle, die ein Kind dabei haben, wird eine professionelle Betreuung „Kinderbetreuung“ angeboten.

*Bild: Zum Info-Tag „Frühling Schnuppern“ rund um die berufliche Bildung laden wieder die beiden Uelzener Berufsbildenden Schulen ein*